



COORDINACIÓN EJECUTIVA 2024-2026

Comunicado 14

ACLARACIÓN RESPECTO DE LA MESA DE NEGOCIACIÓN

**A las y los afiliados al SUTUACM
A la comunidad Universitaria**

En las redes circula un video que corresponde a un fragmento de la trasmisión de la 7^a mesa negociadora entre la UACM y el SUTUACM con motivo del emplazamiento a Huelga en el marco de la Revisión Contractual y Salarial 2025-2027 en este video, aparece una parte aislada de la participación de una compañera integrante de la Coordinación Ejecutiva 2024-2026 del SUTUACM, lo cual saca de contexto su intervención, al respecto hacemos las siguientes precisiones:

El SUTUACM conoce, respeta y defiende el artículo 5 de la Ley de Autonomía de la Universidad que a la letra dice: “*La Universidad Autónoma de la Ciudad de México está integrada por los estudiantes, el personal académico y el personal administrativo técnico y manual*”, además de ser una organización sindical que agrupa a trabajadoras y trabajadores con el objetivo de defender y promover sus derechos e intereses laborales. Su función principal es negociar condiciones de trabajo, salarios, beneficios y otros aspectos relacionados con el empleo, a través de la negociación colectiva.

En el marco de la Revisión Contractual y Salarial 2025-2027 el SUTUACM tiene la responsabilidad de velar por la defensa a un incremento salarial digno que resarza el poder adquisitivo de las y los trabajadores. Las acciones implementadas por esta organización sindical son con miras a llevar a buen puerto tanto la Revisión Contractual como la mejora de nuestros salarios, con la finalidad de proporcionarles a las y los estudiantes un servicio adecuado para la continuación de su desarrollo académico.

Es importante mencionar que las y los estudiantes de hoy serán los trabajadores de mañana, por lo que esta organización enfatiza el interés de que las y los estudiantes estén al tanto de las acciones que como trabajadores llevamos a cabo. Como muestra, el día de ayer acudimos a solicitud de la comunidad del plantel Del Valle en donde participaron estudiantes y trabajadores (académicos, administrativos, técnicos y manuales) para escuchar sus inquietudes en el marco de la Revisión Salarial y Contractual.

El SUTUACM está al tanto de las situaciones que en estos días se han presentado en nuestra casa de estudios y que son del interés de las y los estudiantes, por lo que refrenda su apoyo y hace votos para que la Administración las subsane de la mejor manera en beneficio del sector estudiantil; así mismo, ofrecemos nuestra plena disposición a participar, de ser necesario y si en algo puede contribuir, con medidas que ayuden a solventar dichas problemáticas, ya que son la razón de ser de la Universidad.

También es importante recordar que el SUTUACM ha respaldado y respalda al sector estudiantil en sus demandas de mejora en sus condiciones académicas y qué, como ya ha pasado antes, cerraremos filas en defensa de la UACM, la cual es la razón de ser de ambos sectores, estudiantes y trabajadores/as (académicos, administrativos, técnicos y manuales).

Por lo anterior, enfatizamos que el SUTUACM respeta al sector estudiantil, que no es ajeno a las situaciones que se ha venido presentando en últimas fechas y que confiamos en que nuestras autoridades den buen cause a cada situación en particular, en beneficio de la Universidad Autónoma de la Ciudad de México.

“Nada humano me es ajeno”

“Por una educación científica, humanista, crítica, formativa y popular”

COMBATIVAMENTE

Coordinación Ejecutiva 2024-2026

Ciudad de México, a 20 de marzo de 2025